

Témoignages de joueurs

Casino allez simple vers la dérive totale.

Par [Solid89](#) Posté le 3/02/2023 à 03:02

Bonjour à tous et toutes, cela fait maintenant plus de 10 ans que je joue dans les casinos terrestres, j'ai toujours su rester plus au moins raisonnable. Le temps passant je me suis rendu compte que seul le casino et l'adrénaline de la roulette me procurait la sensation d'être en vie, à presque 40 ans je n'ai plus aucun cercle social ma dernière compagne m'a quitté, je n'ai aucun enfant, tout ce que j'ai c'est le casino c'est triste de se en rendre compte. J'ai parfois gagné de grosses sommes 10 15 20k vite redonné, à chaque gains je ne pense qu'à une chose retourner au casino pour espérer regagner et combler mes pertes, c'est un cercle sans fin. Je ne suis pas la pour me plaindre, j'ai choisi cette vie et j'ai tout trouvé la vie fade. Le casino à su combler un vide en moi et je pense que c'est le cas de beaucoup de joueurs compulsifs, je ne me sens vivant que devant une table de roulette. Je me rends compte que j'ai un réel problème je peux perdre plus de 1k par soir et continuer à enchaîner les pertes, j'ai décidé que j'arrêterai d'aller au casino malgré que la vie soit vide de sens il faut que j'arrête sinon je perdrais mon logement sachant que 90% de mon épargne est déjà partie en fumée.

Les jeunes et ceux qui n'ont jamais mis les pieds dans un casino croyez moi, même si on vous y invite n'y allez pas, n'y allez jamais même si vous avez une vie sociale inexistante ne vous jetez pas dans ce paradis éphémère qui est le jeu car tout comme les drogues il vous détruira à petit feu.